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上海徐家汇商城股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-002 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他                     

参与单位名称及人员姓名  

时间 2021年 9 月 17 日  15:00-16:30 

地点 公司会议室 

上市公司接待人员姓名 总经理王斌、财务总监/董事会秘书庞维聆 

投资者关系活动主要内容

介绍 

 

1、问：总经理先生，您好！首先希望徐家汇有美好的未来！ 

我要说的是，公司 8 亿货币资金、8 亿交易性金融资产，合

计 16 亿的现金闲置资产该如何更好发挥效益，今后公司对

上新项目如何看？另外公司负债率极低，是否考虑增加举

债经营，加大负债杠杆，比如负债率达到 50%等，更好为

投资者获得收益！ 谢谢答复！ 

答：您好，感谢您对公司的关注和支持，公司将积极寻找潜

在投资项目，深入开展项目可行性评估，储备投资机会，力

争更好的回馈投资者。谢谢！ 

 

2、问：你好，在优化公司治理方面公司有哪些举措？ 

答：您好，公司紧跟证监会最新法规要求，修订公司各类制

度，不断完善和提升公司治理水平。谢谢！ 

 

3、问：请问公司在人才培养方面有自己的专门机构负责

https://rs.p5w.net/question/0c8fb9a6988749f583be994102122072.shtml
https://rs.p5w.net/question/5cfa599fdb514d2187d1318efc200ac9.shtml


吗？ 

答：您好，公司多年来坚持开展应届大学生招聘及各类人才

培养，加大干部轮岗和交叉任职，强化干部队伍建设。谢谢！ 

 

4、问：您好！2011 年贵司发行价 16 元，上市 11 年一股没

有送，暴跌 60%，请问徐汇国资何时能重视市值管理？ 

答：您好，股票价格在二级市场的表现受多种因素的综合影

响，公司市值维护是一项长期、系统的工作。公司一直致力

于主营业务的发展，力争通过经营业绩的提升和核心竞争力

的增强来回报广大投资者。谢谢！ 

 

5、问：您好！贵司帐上躺着 17 亿现金在睡觉，请问贵司

是否考虑过多元化发展，成立产业基金，进入新型行业，

如芯片、半导体，等行业？ 

答：您好，公司将致力于主营业务发展，同步深耕智慧零售

和自营品牌业务，今后公司将在主营业务相关的领域积极做

好项目储备与调研，谢谢！ 

 

6、问：您好！贵司自有商业地产 10 万多平方米，帐上现

金 17 亿，实际价值每股约 20 元，现价不足 7 元，大股东

何时回购股票，提振持股 11 年股东的信心？ 

答：您好，公司如有相关计划会按监管要求及时披露，谢谢！ 

 

7、问： 您好！2015 年 6 月 12 日贵司高管在 22.15 和 23.17

元减持股票，7 年了没有送股，股价暴跌 70%多，高管是

否还有减持或者增持计划？贵司高管持股是多少，请告知！ 

答：您好，公司高管在半年度报告期持股无变化，高管的持

股情况已按照深交所要求披露于公司《2021 年半年度报

告》。谢谢！ 

https://rs.p5w.net/question/ae2c7048765d4b0da7f883ef0ab47ec3.shtml
https://rs.p5w.net/question/ae2c7048765d4b0da7f883ef0ab47ec3.shtml
https://rs.p5w.net/question/959e4f32d5194979bd107fe2ded66cbb.shtml
https://rs.p5w.net/question/959e4f32d5194979bd107fe2ded66cbb.shtml
https://rs.p5w.net/question/959e4f32d5194979bd107fe2ded66cbb.shtml
https://rs.p5w.net/question/5dfbea33fa0f4b5189c4533b305553e2.shtml
https://rs.p5w.net/question/5dfbea33fa0f4b5189c4533b305553e2.shtml
https://rs.p5w.net/question/5dfbea33fa0f4b5189c4533b305553e2.shtml
https://rs.p5w.net/question/060919b5b19c4bb989886bb9dd2f7410.shtml
https://rs.p5w.net/question/060919b5b19c4bb989886bb9dd2f7410.shtml
https://rs.p5w.net/question/060919b5b19c4bb989886bb9dd2f7410.shtml


 

8、问：您好！贵司年报显示自有商业地产 10 万多平方米，

帐上现金 17 亿，请问是否真实？谢谢 

答：您好，公司已披露各项数据均为实际情况，详细内容请

关注公司定期报告，谢谢！ 

 

9、问：您好！公司是否考虑对接下各大新能源车企，六百

更新项目是否可以考虑下后期让车企入驻的可能。现在很

多华为旗舰店要开始卖车了，请管理层考虑下该可能性，

可能涉及结构设计的调整 

答：您好，您的意见已收悉，感谢您对公司的关注！ 

 

10、问：你好！贵司上市 11 年没有送一股，没有增发，大

股东没有考虑引进战略投资者？ 

答：感谢您的关注！ 

 

11、问：公司货币资金怎么不用来增持。这价格看了舒服

吗？ 

答：您好，股票价格在二级市场的表现受多种因素的综合影

响。公司一直致力于主营业务的发展，力争通过经营业绩的

提升和核心竞争力的增强来回报广大投资者。公司目前暂无

增持的计划。谢谢！ 

 

12、问：公司储备了些什么项目？ 

答：您好，公司在主营业务相关的领域积极做好项目储备与

调研，本着对投资者负责的态度审慎评估和决策。谢谢！ 

 

13、问：面对恒隆广场和新建的 ITC 百货，公司有哪些竞

争优势？ 

https://rs.p5w.net/question/0b86e0c12b9d4a3aba06f08279b9e41b.shtml
https://rs.p5w.net/question/0b86e0c12b9d4a3aba06f08279b9e41b.shtml
https://rs.p5w.net/question/d21b0158fdc84391b64256a2600930ff.shtml
https://rs.p5w.net/question/d21b0158fdc84391b64256a2600930ff.shtml
https://rs.p5w.net/question/d21b0158fdc84391b64256a2600930ff.shtml
https://rs.p5w.net/question/d21b0158fdc84391b64256a2600930ff.shtml


答：您好，徐家汇商圈多年来坚持“错位经营”理念，公司

旗下汇金百货定位于中高档时尚百货，上海六百定位于大众

流行的中档百货，汇联商厦定位于满足工薪阶层的食品及百

货。谢谢！ 

 

14、问：当下社交、直播卖货等电商新模式对于传统的零

售企业是否会带来冲击？ 

答：您好，电商模式的兴起虽然对线下销售产生了分流效应，

但“体验消费、优质服务、促销优惠”等因素依然是实体零

售吸引客流的重要手段。面对激烈的市场竞争，公司将积极

发挥自身优势，以优选的品牌、优质的服务和优良的体验满

足消费者需求，力争获得新的突破。谢谢！ 

 

15、问：公司半年报业绩增长不错，请问公司业绩增长的

原因是什么？后续还能保持增长吗？ 

答：您好，公司本期营业收入及净利润上升的主要原因是，

各分、子公司及下属门店客流较同期低基数相比显著上升，

同时积极把握市场热点开展丰富多彩的促销活动，并通过业

态调整与品牌更新拉动人气，带动经营业绩及利润稳步增

长。下半年公司将以销售为中心开展调改升级、创新营销、

数字运营及内控管理等工作，继续巩固主营业务及总体收

益。谢谢！ 

 

16、问：我想问下。管理层这些年干了些什么工作、一年

就只四个季度报表。再也没见过什么了。 

答：您好，公司管理层致力于公司主营业务的稳步发展作为

维护“徐家汇”良好基本面的重要手段。您可以通过我们指

定信息披露网站巨潮资讯网（www.cninfo.com.cn），来了解

我们的最新动态。谢谢！ 

https://rs.p5w.net/question/37e596442ce14c07bd849a939640a338.shtml
https://rs.p5w.net/question/37e596442ce14c07bd849a939640a338.shtml


 

17、问：徐家汇商城集团之后会做再做整体改造吗？ 

答：感谢您对徐家汇商圈的关注！ 

 

18、问：管理层近期有什么目标。规划？别答非所问 

答：您好，2021 年下半年，公司将以“稳销售、控费用、

保收益”为指导思想，以销售为中心开展调改升级、创新营

销、数字运营及内控管理等工作。谢谢！ 

 

19、问：公司在徐家汇商圈的市场份额占比多大？ 

答：您好，公司是上海地区销售规模较大的百货零售企业之

一，特别在徐家汇商圈百货业占有一定市场份额。谢谢！ 

 

20、问：根据公司最新披露的半年报显示，公司经营模式

主要包括商品零售和场地租赁，对于场地租赁这块模式能

否简单介绍一下？ 

答：您好，场地租赁主要指公司将自有物业对外出租经营的

模式，主要包括餐饮、健身等体验式业态。谢谢！ 

 

21、问：管理层天天惦记推动六百拆建。你认为会带来收

益吗？或者会打水漂。 

答：您好，在上海市城市总规划中，徐家汇被列为中央活动

区，公司把握零售转型升级期的契机进行城市更新建设，打

造符合新时代消费者需求的综合性业态形态，从长期来看有

利于公司竞争力的提升。谢谢！ 

 

22、问：公司目前市场竞争对手有哪些公司？ 

答：您好，竞争无处不在，周边的百货零售企业以及部分线

上零售企业都是公司的竞争对手。谢谢！ 

https://rs.p5w.net/question/fcd91a808daf494f89c43153bb2e5d41.shtml
https://rs.p5w.net/question/fcd91a808daf494f89c43153bb2e5d41.shtml
https://rs.p5w.net/question/fcd91a808daf494f89c43153bb2e5d41.shtml
https://rs.p5w.net/question/eb15bddc0152454182639468015b33f8.shtml


 

23、问：公司效益逐年下降。股价跌成什么样了。有什么

措施？ 

答：您好，股票价格在二级市场的表现受多种因素的综合影

响。公司一直致力于主营业务的发展，力争通过经营业绩的

提升和核心竞争力的增强来回报广大投资者。谢谢！ 

 

24、问：公司货币资金大几亿。有没有增持自家股票的准

备和进行 

答：公司主业经过较长时间的经营，已经具备了核心的竞争

力；同时，公司将根据“做强做大，稳步发展”的战略规划，

积极对外拓展，以稳定优良的业绩回报广大投资者。公司目

前暂无增持的计划。谢谢！ 

 

25、问：新闻之前有说六百将进行大改造，预计什么时候

开始动工？ 

答：您好，上海六百城市更新项目前期论证及审批推进取得

一定进展，但现阶段仍涉及土地评估、方案征询批复等诸多

事项。谢谢！ 

 

26、问：徐家汇商圈空中连廊之后是否还会扩建？、 

答：您好，徐家汇商圈连廊建设是政府项目，谢谢！ 

 

27、问：公司目前面临的风险具体有哪些？ 

答：您好，公司目前主要面临市场竞争加剧风险、经济周期

性波动风险、消费需求下降风险、门店选址风险、重大投资

风险以及人力成本等综合成本上升的风险。谢谢！ 

 

28、问：公司也想过市值管理了吗？ 

https://rs.p5w.net/question/ab224f93cc3f463287c0af0c4d1084af.shtml
https://rs.p5w.net/question/ab224f93cc3f463287c0af0c4d1084af.shtml
https://rs.p5w.net/question/80b911fa223e49e29482ff00f341177a.shtml
https://rs.p5w.net/question/80b911fa223e49e29482ff00f341177a.shtml
https://rs.p5w.net/question/9aea69fcfb0b4e2a9ed95c3e4b1e0ef3.shtml
https://rs.p5w.net/question/ca5bbab8c762497b82751a94538af2c2.shtml
https://rs.p5w.net/question/3305840a9cd14b07b798859bd0ea7598.shtml


答：您好，公司市值受多重因素影响，市值维护是一项长期、

系统的工作。公司一直致力于主营业务的发展，力争通过经

营业绩的提升和核心竞争力的增强来回报广大投资者。谢

谢！ 

 

29、问：你好，公司是否有考虑往其他行业发展，或者将

商城集团下的优质资产注入到上市公司？ 

答：您好，公司致力于主营业务发展，将在主业相关的领域

积极做好项目储备与调研。谢谢！ 

 

30、问：请问今年疫情对公司的影响大吗？针对疫情公司

做了哪些工作？ 

答：您好，疫情对实体零售的冲击体现在多方面，对公司的

业绩恢复产生一定影响。公司在积极做好疫情防控工作的同

时，稳步推进各项重点调改项目。谢谢！ 

 

31、问：六百建筑拆除工作已经敲定了吗，前期有看到拆

除单位中标的消息，请问还有什么障碍？ 

答：您好，上海六百城市更新项目前期论证及审批推进取得

一定进展，但现阶段仍涉及土地评估、方案征询批复等诸多

事项。谢谢！ 

 

32、问：这多年了、一直没找到好项目吗？ 

答：您好，公司在主营业务相关的领域积极做好项目储备与

调研，本着对投资者负责的态度审慎评估和决策，谢谢！ 

 

33、问：公司是如何激活老员工的，有哪些机制？ 

答：您好，公司已建立了科学有效的激励与约束机制，确保

员工的激励机制与公司持续健康发展的目标相符。谢谢！ 

https://rs.p5w.net/question/58b4e5e3265a406c8bcc5b556d4ce116.shtml
https://rs.p5w.net/question/58b4e5e3265a406c8bcc5b556d4ce116.shtml
https://rs.p5w.net/question/95f80e0ed4314381ababf1c6676bc380.shtml


 

34、问：公司的业绩是否与高管薪酬挂钩？薪酬结构是否

有设置合理？ 

答：您好，公司已建立了科学有效的激励与约束机制，确保

高管薪酬与公司持续健康发展的目标相符。谢谢！ 

 

35、问：公司是否有降本增效的方案？ 

答：您好，公司积极把握市场复苏机遇，持续秉承“一切从

顾客出发”的经营理念，以“稳销售、保收益、控费用”为

总体工作思路，多措并举促进销售恢复性增长。谢谢！ 

 

36、问：公司管理层的绩效或岗位考核是否严格按照公司

发展目标？ 

答：您好，公司结合阶段性发展目标制定绩效考核方案。谢

谢！ 

 

37、问：公司与同行竞争者对比，有什么核心竞争力？ 

答：你好，公司的核心竞争力包括黄金地段和自有物业，市

场细分和错位经营以及成熟管理模式和 IT 技术。谢谢！ 

 

附件清单（如有）  

日期  

 


